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Hello everyone,

My name is William Schwalb and I am very excited to be teaching at Shimanto High School this summer.

Please allow me to introduce myself.

I have spent three wonderful years in Japan living in a town called Shobara in northern Hiroshima prefecture,

but before that I lived in the United States.  I was born and raised in America in a town called Sheboygan

in the state of Wisconsin.  Compared with Japan, Wisconsin is much colder than most of Japan,

but there are less mountains.  However, both have many outdoor activities and beautiful scenery.

I enjoy music, singing, and theatre in addition to jogging.  I play games in my free time, including table top roleplaying games like Dungeons and

Dragons.  Please feel free to talk to me about anything.

皆さん、こんにちは！

この夏、四万十高校で教壇に立つことになったWilliam Schwalb（ウィリアム・シュワルブ）です。私の自己紹介をさせて下さい。

私は日本で3年間、広島県北部の庄原という町に住んでいましたが、その前はアメリカに住んでいました。 アメリカのWisconsin（ウィスコンシン）州のSheboygan（シボイガ

ン）という町で生まれ育ちました。 日本と比べると、ウィスコンシン州は日本よりもずっと寒く、山も少ないです。 でも、どちらもアウトドアアクティビティが多く、美しい景色が楽し

めます。

私の趣味は、ジョギングのほか、音楽や歌、演劇などです。 自由時間には、ダンジョンズ＆ドラゴンズのようなテーブルトップ・ロールプレイング・ゲーム（ゲーム機を使わずに、

サイコロなどを使って行う対話型のテーブルロールプレイングゲーム）などのゲームをします。 気軽に話しかけて下さいね。

　丸１日かけて黒潮町塩屋の浜で海棲生物の生態調査を行いました。強い日差しの中、1‐2Hの生徒たち
は1人10種類以上発見・採取することを目標に、全身ずぶ濡れになりながら夢中で生物採集に励みまし
た。アドバイザーである中地シュウ先生（海辺の自然史研究舎）の指導の下、生物の同定を行う生徒た
ちは、図鑑とにらめっこしながら長時間の同定作業に取り組みました。同種だと思っていたものが、全
体での共有場面で違う種だと判明した際には同定の難しさを実感したと思います。発見・採取できた数
は60種類にものぼりました。実地体験で得られた知見や観察眼は、これからの学習に大いに役立つこと
でしょう。

５ 海学習

利岡　菜々子　先生
　養護教諭の利岡です。
みなさんが健康に過ごせるように精一杯努めたいと思います。ケガや病気でなくても気軽に保健室へ来
て下さいね。よろしくお願い致します。

　副校長　井上　稔

　生徒会長　山川　瑠菜

　ＰＴＡ会長　尾﨑　弘明

　私はこれから今よりも更により良い学校をつくりたいと思っています。
楽しい行事を考えたり、あいさつ運動を定期的に行い、明るく元気な学校にします。
生徒会全員でより良い学校づくりに励むのでこれからよろしくお願いします。

　今年度も新型コロナウイルス感染症の影響により、５月２４日から高知県全体で感染症対応の目安
の「特別警戒」が継続されてきました。部活動の時間など、生徒の皆さんにはいろいろな場面で時間
短縮や活動の縮小に協力をしていただきました。今後はワクチン接種も進んでいくと思いますので、
徐々に例年のような高校生活を送ることができるようになることを期待しているところです。今後も
毎日の検温や手洗い、マスクの着用など、感染予防の取り組みについては引き続きご協力をお願いい
たします。
　四万十町からの多くの支援をいただいている中、今年度は新しく給食もスタートして約８７％の生徒
と多くの教職員が給食を利用させていただいており好評を得ております。また、1人1台のタブレット
も継続して貸与していただいていますので、ＩＣＴ教育を更に発展させながら授業改善を重ねていくことで、四万十高校の教育
を充実させてまいります。
　今後も教職員一同、学力の向上と希望の進路実現に向けて努めていきますので、保護者の皆さま、地域の皆さまのご理解とご
協力をお願いいたします。

　この度、PTA会長を務めることになりました尾﨑と申します。
今年度は新入生20名、全校生徒61名という生徒数でスタートとなりました。
新入生の皆さんも初めての高校生活に不安や期待でいっぱいのことと思います。
これからの3年間を勉強や部活動、友達との交流などたくさんの思い出を作ってもらいたいと思います。
　また、今年の四万十高校では、地域に主体的に関われる生徒を育てていきたいとのことなので、PTAとしても協
力し、生徒自身が地域に関われる場面をバックアップしていきたいと考えています。
　最後になりましたが、子供たちが「楽しい」、「面白い」、「やってみたい」という気持ちで高校生活が送れる
ようPTAとして尽力していきたいと思いますので、皆様方のご協力をお願いします。



８ 文化部紹介

9　フォトコンテスト最優秀賞

家庭科部　部長　3年　前田　汐音

家庭科部は、毎週月曜日と金曜日の週２回、活動をしています。
Q　この部活動に入ろうと思ったきっかけは？
　　料理をしたかったから、家庭的な活動をしてみたかったからです。
Q　活動内容について教えてください。
　　ミサンガや紙刺繍のしおり、コースターなどをつくっています。

Q　部活動の楽しいところや大変なところがあれば教えてください。
　　将来、役に立つ活動ができることが楽しいです。
Q　これから部活動でやりたいことはありますか？
　　調理実習です。コロナウイルスの影響で、警戒レベルが高いため調理実習を
　　することができていません。早く、調理実習をしたいです。

【ソフトボール部大会結果】
春季大会：4月24～25日　春野総合運動公園

1回戦　　 四万十　2－0　高知工業

準々決勝   四万十　8－5　須崎総合

準決勝　   四万十　0－7　岡豊

3位決定戦 四万十　1－0　高知農業

（中止）幡多支部体育大会（郡体）：4月29日　四万十高校

高知県総合体育大会（県体）：5月22～24日　春野総合運動公園

1回戦　　 　四万十　6－0　学芸（6回コールド）

準々決勝   四万十　1－2　高知工業（延長8回　タイブレーカー）

【バレーボール部大会結果】
高知県総合体育大会（県体）：6月12～13日　山田高校

１回戦   四万十　0－2　高知高専

美術部　 部長　2年　吉川　来夢

Qこの部活に入ろうを思ったキッカケは？
　画力の向上のために入部しました。
Q活動内容について教えてください。
　月に１度の課題絵の提出と定期的に部活動を行っています。
Q部活の楽しいところや大変なところがあれば教えてください。
　大好きな絵がいっぱい描けることです。
Qこれからやりたいことはありますか？
　コンテスト等に応募したいです。

7・8・9月の行事予定

　4月27日(火)放課後、寮生の避難訓練を行いました。地震が起こったと想定して、寮から四万十町の施設「きらら大正」まで
避難する訓練でした。避難する中で、どんなところに気を付けて避難したのか質問してみました。

寮からの道程では、避難する間に二次災害が起こらないか考えながら歩きました。また、コロナのこともあるので、避難すると
き密にならないように、寮生同士の歩く間隔に気をつけました。2年武田雄統

きらら大正までの道程を寮生同士で、どんなところに気を付けるか話し合いながら歩きました。電柱が倒れたり、石垣が崩れた
り、道路の看板が落ちてこないかを気をつけました。2年籔下倫子

　「親子」

高知新聞が主催する
第13回高校生フォト
コンテストにて本校生
徒の3年前田汐音さ
んの撮影した「親子」
が最優秀賞を受賞し
ました！
【受賞者のコメント】
1年生の時は佳作賞
だったので、今回最
優秀賞をとれて嬉し
かったです。

６ 防災訓練に取り組んでいます

７ 各種大会報告

企画・編集・お問い合わせ窓口：四万十高校総務部

メール shimanto-h@kochinet.ed.

電話 0880-27-0034 FAX 0880-27-0477


